

Yverdon-les-Bains, le 16 novembre 2020

L'édition 2020 du marché de Noël d'Yverdon-les-Bains est annulée

Au vu de l'évolution toujours préoccupante de la pandémie, la Municipalité d'Yverdon-les-Bains a décidé d'annuler le marché de Noël, qui devait ouvrir le 28 novembre prochain. Elle remercie Thierry Despland, de la société Art Show Communication, pour tous les efforts consentis ces dernières semaines afin de s'adapter aux réglementations sanitaires décidées par la Confédération et le Canton. Différents services de la Ville étudient des solutions alternatives d'animation du centre historique pendant la période des fêtes.

Depuis plusieurs années, Art Show Communication organise le marché de Noël sur les Places Pestalozzi et de l'Ancienne Poste, une animation du centre historique pendant la période des fêtes à laquelle les Yverdonnois sont très attachés. Au printemps dernier, la Ville a renouvelé sa confiance à la société de Thierry Despland pour trois nouvelles éditions.

Ces dernières semaines, en partenariat avec Guillaume Abetel, le délégué à l'économie de la Ville d'Yverdon-les-Bains, M. Despland a consenti de grands efforts pour adapter son concept à l'évolution drastique des réglementations sanitaires décidées par la Confédération et le Canton. Alors que, traditionnellement, le marché regroupe 50 chalets, leur nombre avait été diminué à 23 afin de garantir le respect des distances. De même, les activités de bar et restauration avaient été abandonnées, compte tenu de la fermeture imposée aux cafetiers-restaurateurs, actuellement en vigueur. Le programme des animations avait été également annulé.

Au vu de l'évolution de la situation pandémique, notamment dans les hôpitaux, la Municipalité a procédé à une nouvelle évaluation : les rassemblements dans l'espace public étant limités à 5 personnes, la consigne de réduire les contacts sociaux au maximum étant recommandée avec insistance par les autorités et le corps médical, il est apparu irresponsable d'autoriser cette manifestation, qui devait commencer le 28 novembre.

En cette année 2020 si particulière, la Municipalité tient à remercier tous ceux qui, dans les milieux culturels, sportifs et de l'événementiel, ont essayé, à l'instar de M. Despland, de s'adapter aux contraintes du COVID-19, et dont la belle énergie a dû être finalement stoppée net. Elle mesure leur déception et la partage.

Différents services de la Ville étudient actuellement des alternatives d'animation du centre historique pour la période des fêtes. Ces mesures seront communiquées après une évaluation stricte de leur faisabilité dans le difficile contexte pandémique actuel.